LáMPARA DE TECHO EYETECH 6 NEGRA: UN DISEÑO ELEGAN MODERNO QUE ILUMINA TU ESPACIO CON ESTILO. IDEAL PAR AMBIENTES CONTEMPORÁNEOS, APORTA UN TOQUE SOFISTICADO A CUALQUIER HABITACIÓN.



Precio: **158.56€**

 La lámpara de techo EYETECH 6 negra desta diseño moderno y elegante, ideal para apo toque contemporáneo a cualquier espacio. 5 acabado en negro mate la convierte en una opción versátil que se integra perfectamente en diversas decoraciones, mientras que su difusor de luz asegura una iluminación suave y homogénea, creando un ambiente acogedor en tu hogar.

O La la mara de lecho EYETECH 6 negra destaca por su

- made:nodiseño minimalista, que se adapta a cualquier estilo de decoración. Su elegante acabado negro y su estructura de seis brazos permiten una iluminación envolvente, convirtiéndola en el complemento perfecto para realzar la estética de tu hogar u oficina. Ideal para espacios contemporáneos y sofisticados.
- La lámpara de techo EYETECH 6 negra destaca por su diseño moderno y elegante, ideal para iluminar cualquier espacio contemporáneo. Su acabado en negro mate no solo le confiere un toque sofisticado,

La lámpara de techo EYETECH 6 en color negro es la elección perfecta para quienes buscan un diseño moderno y funcional. Su elegante estructura de líneas minimalistas se adapta a cualquier estilos de decoración, aportando un toque contemporáneo a tungora diseño de líneas minimalistas se adapta a cualquier estilos de decoración, aportando un toque contemporáneo a tungora diseño de líneas minimalistas se adaptado negro mate, esta lámpara no solo ilumina, sino que también se convierte en un elemento decorativo que realza en rampara no soio ilumina, sino que también se convienté en un electrodid de corativo que realiza en ambiente. Su sistema de iluminación LED ofrece una luz calida y acogedora, ideal para crear espacios confortables en cualquier habitación. Además, su eficiencia energetica garántiza un bajo consumbiente confortables en cualquier habitación. Además, su eficiencia energetica garántiza un bajo consumbiente cuidando tanto de tu bolsillo como del medio ambiente la estacidad para cum de instalar y versatil, adecuada para estancias de diferentes tamaños. Con su capacidad para cum no esta ambiente sa para comedores, salas de estar, o incluso como un atractivo fica y en un apractado de estar, de estar, o incluso como consumbiente combinación de tecnología y diseño en esta lámpara, que no solo satisface tus necesidades de estar, iluminación, sino que también se integra a la perfección en la estetica de tu espacio. Eleva tu nogar con la lámpara de techo EYETECH 6, donde la modernidad y la lemento idecorativo que tenaliza la estética de tu nogar.

Descripción del producto

Lámpara de techo EYETECH 6 negra: un diseño elegante y moderno que ilumina tu espacio con estilo. Ideal para ambientes contemporáneos, aporta un todiseño iniciada a vielegante indicada cualquier estilo de decoración. Su acabado negro mate proporciona un toque moderno y sofisticado, ideal para iluminar espacios contemporáneos. Además, su instalación es sencilla, convirtiéndola en una opción práctica y estética para cualquier habitación.